
  
 

  

  
  

Журнал «STAVPRESS» публикует интервью руководителя СУ
СК РФ по Ставропольскому краю Игоря Иванова  

 

  

Отвага, мужество и честь

17 июня 2017 г. Указом Президента Российской Федерации Игорь Николаевич Иванов был
назначен на должность руководителя следственного управления Следственного комитета
Российской Федерации по Ставропольскому краю. Нашим корреспондентам повезло в числе
первых поздравить Игоря Иванова и взять у него эксклюзивное интервью практически сразу
после назначения его на должность руководителя СУ СКР по Ставропольскому краю.
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Через тернии, к звездам... на погонах

- Игорь Николаевич, а что же повлияло на выбор профессии?

- Сам я из рабочей семьи, мои родители всю жизнь трудились в сфере сельского хозяйства. На
мой выбор, если честно, повлиял некий ореол романтики кинематографа и литературных
произведений, связанных со следственной и детективной деятельностью - расследования,
приключения, героика. Как и любого мальчишку меня к этому тянуло. Впоследствии поступил
на юридический факультет. А когда на 3-4 курсах проходил практику в прокуратуре
Левокумского района и ознакомился со всеми направлениями этого ведомства, так сказать, на
деле - решил для себя, что обязательно начну с работы следователя.

- Расскажите, о своем служебном пути после того, как покинули университетские
стены?

- Сразу после окончания ВУЗа в 1995 году, как и планировал, пошел работать следователем
прокуратуры Промышленного района г. Ставрополя. В органах прокуратуры служил на
различных должностях вплоть до создания Следственного комитета. Когда в 2007 году
началась реформа, без раздумий перешел на службу в Следственный комитет. Ведь вся моя
профессиональная деятельность в основном всегда была связана со следствием. До назначения
руководителем, все это время занимал должность первого заместителя руководителя
следственного управления.

- Редко можно встретить людей, настолько преданных профессии, настолько
цельных внутри и твердых в своем выборе. У вас, наверное, есть какой-то человек
или героический образ, которые повлияли на Ваше внутреннее личностное
становление?

- Конкретного человека нет. Скорее это собирательный образ мужественного и честного
человека, способного брать на себя и нести ответственность за людей, блюсти общественные и
государственные интересы.

Рабочие будни

- Вы очень много сделали за этот год, исполняя обязанности главного следователя

  © 2024 Следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Ставропольскому краю  

                                               2 / 5



  
 

  

края. Став руководителем, планируете ли Вы поменять политику и структуру
работы?

- Нет. Кардинально менять ничего не планирую. Ведь все 10 лет - и когда я работал первым
заместителем при Сергее Васильевиче Дубровине, и когда исполнял обязанности
руководителя - мы все время строили свою работу исходя из задач, стоящих перед
Следственным комитетом. Вместе с тем, наша деятельность очень динамична, в ней не может
и не должно быть застоя. Поэтому корректировки, конечно, будут, в том числе с учетом
складывающейся оперативной обстановки в регионе.

- Понимаю, что Вам приходится постоянно видеть, так сказать, «изнанку жизни», и
Вас трудно чем-либо удивить, но все же поделитесь случаем, который смог Вас
впечатлить.

– Любое преступление - это всегда трагедия как для потерпевшего, так и для обвиняемого, их
родных и близких. Проводя расследование, мы стараемся вникать во все детали дела,
анализировать его со всех сторон. Поэтому в памяти откладывается буквально все. И любое
преступление вызывает протест, как и у всех людей. Но одно дело из моей следственной
практики мне запомнилось особенно. В правоохранительные органы поступило сообщение о
том, что пропал мужчина. Он занимался частным извозом. В один из дней уехал по вызову и
не вернулся. Мы очень долго его искали вместе с сотрудниками полиции. Возбудили
уголовное дело по факту убийства. А тут на одном из постов ГАИ Карачаево-Черкессии
обнаружили, что пропавший таксист пересек административную границу Ставропольского
края и Карачаево-Черкессии через три дня после своего исчезновения. Это всех очень
удивило, так как человек был семейный и так просто сорваться с места, никого не
предупредив, он не мог. Я сразу понял, что здесь что-то не так. А через непродолжительное
время тело потерпевшего с многочисленными повреждениями было обнаружено на горе
Стрижамент. Выяснилось, что фамилия и инициалы убийцы и его жертвы по злой иронии
судьбы полностью совпадали. И когда преступника остановили сотрудники полиции на посту
ГАИ, он предъявил документы убитого им таксиста и продолжил путь. 

 

 

Основные направления деятельности следственного управления Следственного
комитета Российской Федерации по Ставропольскому краю:

-Это вопросы противодействия коррупции, экстремизму и терроризму,
преступлениям против детей, связанным с невыплатой заработной платы и в сфере
охраны труда, ятрогенным, налоговым и другим экономическим преступлениям. И,
безусловно, это вопросы работы с гражданами, обеспечения им максимального
доступа к правосудию.
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А еще помню один случай, но он скорее курьезный и, Слава Богу, конец истории оказался
счастливым для его участников. Поступило сообщение от жителей многоквартирного дома.
Люди пожаловались, что их подтопила соседняя квартира сверху и что на стук в дверь никто
не отзывается. Приехали, вскрыли квартиру, увидели в ванне с водой «труп» женщины, до
приезда судмедэкспертов стали осматривать другие комнаты квартиры (а в ней накануне что-
то очень бурно отмечали). В это время погибшая вдруг «ожила» и стала очень, мягко сказать,
возмущаться наличию посторонних людей в ее квартире!

На грани сил и возможностей

- Работа следователя - это тяжелый физический и психологический труд, который
требует очень много сил. Бывали ли случаи, когда хотелось взять и все бросить?

– Реальность разная бывает, были случаи, когда работал следователем в районе, уходил утром,
а возвращался домой на 3 день…Тогда же не было сотовых телефонов, Интернета… Мои
родные первое время очень переживали, но постепенно привыкли. Супруга знала одно — я на
работе и обязательно вернусь. Я очень благодарен свей семье за понимание и поддержку!

Вне службы

- Игорь Николаевич, а какой Вы дома? Чем увлекаетесь, как любите проводить
свободное время (если оно, конечно, у Вас вообще есть)?

– Свободного времени мало, но оно есть. Стараюсь проводить его с семьей. Ходим с дочкой в
парк, выбираемся на рыбалку и просто все вместе проводим время дома. Люблю смотреть
футбол. Когда-то сам играл за сборную университета — вот с тех пор увлечение этим видом
спорта и осталось.

- Раскройте секрет: что Вы делаете для того, чтобы быть в такой хорошей
физической форме?

- Что-то специально для этого я не делаю. Весь секрет - в образе жизни. Утренняя зарядка,
пешие прогулки на свежем воздухе, беговая дорожка, если плохая погода. Побольше
физической активности каждый день. Вот и весь секрет.
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Фото: Мария ПЛОТНИКОВА.

Беседовала: Ксения МИГУНОВА

05 Июля 2017

  Адрес страницы: https://stavropol.sledcom.ru/news/item/1148081 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

  © 2024 Следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Ставропольскому краю  

                                               5 / 5

https://stavropol.sledcom.ru/news/item/1148081
http://www.tcpdf.org

